

JIS.CO.ID

Patroli Turjawali R2 Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ciptakan Kondisi Aman Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Jan 11, 2024 - 11:13



Patroli Turjawali R2 Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Ciptakan Kondisi Aman Jelang Pemilu 2024

Polsek Sagaranten melaksanakan Giat Turjawali R2 sebagai upaya untuk

menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan yang dilaksanakan pada Kamis, 11 Januari 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, melibatkan petugas patroli yang dipimpin oleh AIPDA Sunandar PS. dan AIPDA Lukky L Hakim.

Rute patroli yang ditempuh melibatkan wilayah sekitar Polsek Sagaranten, melewati Jalan Raya Curugluhur, Desa Tegalega, hingga Desa Cidolog di Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi.

Kapolda Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, dalam programnya yang dikenal sebagai Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), disampaikan kepada masyarakat bahwa POLRI siap menerima masukan, kritik, dan saran untuk terus meningkatkan pelayanan. Himbauan tersebut menjadi fokus utama dalam patroli kali ini, sebagai bentuk komitmen Polsek Sagaranten untuk mendekatkan diri dengan masyarakat.

Menjelang Pemilu 2024, petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat untuk menjaga stabilitas keamanan dengan menghindari penyebaran informasi palsu atau hoaks yang berkaitan dengan isu sara maupun politik. Mereka mengajak semua pihak untuk menciptakan suasana pemilu yang sejuk dan damai.

Selama patroli, petugas juga memberikan himbauan kepada petugas satpam agar menjalin kerjasama dan tetap waspada saat bertugas. Koordinasi dengan Polsek Sagaranten diharapkan dapat dilakukan secara efektif untuk mengatasi kendala atau situasi yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam upaya mencegah gangguan Kamtibmas dan tindakan kriminalitas, petugas patroli melakukan antisipasi terhadap potensi kejahatan seperti Curat, Curas, Curanmor, premanisme, geng motor, tawuran, obat-obatan terlarang, serta sajam.

Dokumentasi kegiatan patroli terlampir menunjukkan bahwa situasi selama kegiatan berlangsung tetap dalam kondisi aman dan kondusif. Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menegaskan komitmen Polsek untuk terus berpartisipasi dalam menjaga keamanan masyarakat, sehingga terwujudnya lingkungan yang aman dan nyaman dapat menjadi kenyataan.